

**Bundesbeschluss
über die Gewährleistung der geänderten Verfassung
des Kantons Genf**

(Vom 21. März 1969)

*Die Bundesversammlung
der Schweizerischen Eidgenossenschaft,*

in Anwendung des Artikels 6 der Bundesverfassung,
nach Einsicht in eine Botschaft des Bundesrates vom 19. Februar 1969¹⁾,
in Erwägung, dass die vorliegende Änderung der Verfassung des Kantons
Genf nichts enthält, das der Bundesverfassung widerspricht,

beschliesst:

Art. 1

Der in der Volksabstimmung vom 8. Dezember 1968 beschlossenen Änderung des Artikels 72 der Verfassung des Kantons Genf wird die Gewährleistung des Bundes erteilt.

Art. 2

Der Bundesrat wird mit dem Vollzug dieses Beschlusses beauftragt.

Also beschlossen vom Nationalrat,

Bern, den 17. März 1969

Der Präsident: **M. Aebischer**
Der Protokollführer: **F. Koehler**

Also beschlossen vom Ständerat,

Bern, den 21. März 1969

Der Präsident: **C. Clavadetscher**
Der Protokollführer: **Sauvant**

¹⁾ BBl 1969 I 305

Der Schweizerische Bundesrat beschliesst:

Veröffentlichung des vorstehenden Bundesbeschlusses im Bundesblatt.

Bern, den 21. März 1969

Im Auftrag des Schweizerischen Bundesrates

Der Bundeskanzler:

Huber

0591

Bundesversammlung

Die Frühjahrssession ist Freitag, den 21. März 1969, geschlossen worden.

Die Übersicht der Verhandlungsgegenstände wird demnächst dem Bundesblatt beigegeben.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 26. Februar 1969)

Herr Alois Raz, dipl. Kulturingenieur, von Basel, wurde als Sektionschef I und Leiter der Sektion Hochbau beim Meliorationsamt der Abteilung für Landwirtschaft gewählt.

(Vom 7. März 1969)

Der Bundesrat hat Herrn George Gustav Mark Wettstein das Exequatur als Honorar-Generalkonsul des Königreichs Norwegen in Zürich erteilt, mit Amtsbefugnis über die Kantone Zürich, Luzern, Uri, Schwyz, Unterwalden (ob und nid dem Wald), Glarus, Zug, Schaffhausen, Appenzell (beider Rhoden), St. Gallen, Graubünden, Aargau, Thurgau und Tessin.

Der Bundesrat hat Herrn Paul André Lapointe das Exequatur als Berufskonsul von Kanada in Genf erteilt, mit Amtsbefugnis über die Republik und Kanton Genf.

(Vom 10. März 1969)

Herr Dr. Karl Wolfensberger, von Zürich, wurde zum Adjunkt I beim Institut für Wirtschaftsforschung an der Eidgenössischen Technischen Hochschule Zürich befördert.

Herr Max-Albert Knus, Dr. sc. math., von Peseux und Märstetten, wurde zum Assistenz-Professor für Mathematik an der ETH-Zürich gewählt.

Bundesbeschluss über die Gewährleistung der geänderten Verfassung des Kantons Genf (Vom 21. März 1969)

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1969
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	12
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	28.03.1969
Date	
Data	
Seite	640-641
Page	
Pagina	
Ref. No	10 044 294

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.